
 

令和５年度 第１回学校運営協議会 会議録（要点記録） 

  

１ 開催日時  令和５年４月 2１日（金）９時００分から 1０時３0 分まで     

２ 開催場所  大平台小学校 会議室              

３ 出席委員  井嶋 吉廣､ 齋藤 良夫､ 内藤 明子、 野末 妙子､ 今井 孝 

  島田 賢司､ 大和 佐知子､ 山田 高博､ 幅 あけみ 

  田中 基生 

４ 欠席委員  なし 

５ オブザーバー  徳増 宏之（入野協働センター館長） 

６ 学校支援コーディネーター 荻 哲也、今明 真理､  

７ 学校    戸嶋 秀樹（校 長）､  芹澤 俊一（教 頭）  

竹内由里子（教務主任）､ 尾白 栄子（CS ディレクター） 

８ 教育委員会 牧野 知子  

 

９ 協議事項 

 (１)会長の選出及び副会長の指名 

 (２)議長の選出 

 (３)大平台小学校経営方針について 

 (４)大平台小いじめ防止基本方針について 

(５)夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 

10 会議録作成者 CS ディレクター尾白 栄子 

11 会議記録 

(1)会長の選出及び副会長の指名について 

 司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、山田委員を推挙

する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、会長に選任された

山田委員が田中委員を副会長に指名した。 

 

(2)議長の選出について 

 会長から議長の選出について委員に意見を求めたところ、山田委員から内藤

委員を推挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

(3)学校経営方針について 

 議長の指示により校長から資料に基づき学校経営方針について説明があり、

委員から以下の発言があった。 

・PTA として先生方がより楽しく教育活動ができるよう、PTA にできること 

があれば、協力していきたい。（田中委員） 

 



 

（４）大平台小いじめ防止基本方針について 

校長より資料に基づき、いじめ防止基本方針の説明があった。 

 

（５）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 ・屋上庭園について 

   一昨年５月からオイスカ高校の学生、おやじの会、保護者の協力を得て発展 

している。今後は大平台高校の協力も予定している。昨年は、もりあげ隊を立 

ち上げ、地域へ呼びかけを行い、ボランティアの参加を募った。今後は保護者 

ボランティア（もりあげ隊）の人数を増やしていきたい。 

（荻学校支援コーディネーター） 

草取りなど協力をしていきたい。地域の年配者にも声をかけ、輪を広げたい。 

（井嶋委員） 

 ・学習ボランティア 

放課後の学習ボランティアを現在１３名体制で、週の３回活動している。 

昨年度は一年を通して子供たちの性格を知り、担当の先生と話し合いをした。 

熱心なボランティアさんは週２、３回活動してくれていてる。負担を増やさない 

ようボランティアにふさわしい人材がいたら、声をかけてほしい。保護者にボラ 

ンティア活動をしていることを発信し、目を向けてもらいたい。 （大和委員） 

 

１２ 連絡事項 

（１）学習ボランティアについて 

教育活動の様々な場面（家庭科のミシン、図工、校外学習等）でのボランティ

ア協力のできることを見直していきたい。           （大和委員） 

（２）次回議長の選出について 

次回の議長は副会長の田中委員が選出された。 

 

今後の会議予定 

 第２回  ６月２１日（水）１３：３０～１５：００ 

 第３回  ７月２６日（水） ９：００～１１：００ 

 第４回 １２月１８日（月）１０：００～１２：００ 

 第５回  ２月 ８日（木）１０：００～１２：００ 

 


